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   中学校の学校給食費無償化を求める決議 

 

 学校給食は、学校給食法第１条において、学校給食が児童及び生徒の心身の

健全な発達に資するものと定義され、食育の推進を図ることを目的として規定

している。 

 また、第 11条（経費の負担）学校給食の実施に必要な施設及び設備に要す

る経費並びに運営の経費は設置者の負担とする。前項の経費以外の学校給食費

は保護者の負担とする。すなわち、学校給食法は、給食にかかる施設・運営経

費などは自治体の負担とし、食材費は保護者負担と定める。 

 

これまで、読谷村の学校給食は学校給食法第 11条に基づき提供されている。

なお、読谷村の給食調理場はＨＡＣＣＰに基づく衛生管理により給食を提供し

ており、令和５年度給食費徴収率は 99.5％で高い徴収率となっている。 

 

ところで、沖縄県は子育て支援として、新年度より中学生への給食費の半額 

を各自治体へ補助する方針を示している。 

 

 よって読谷村においても子育て支援として給食費の半額の財源を確保し、新

年度より中学校の学校給食費無償化に取り組むことを求める。 

 

 

以上、決議する。       

 

令和６年９月 26日 

 沖縄県読谷村議会 

あて先  

 

読谷村長 
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